



## Des élèves du collège Jean Rostand mobilisés pour Octobre Rose

publié le 19/12/2023

Comme chaque année depuis 4 ans, le collège Jean Rostand s'est mobilisé pendant le mois d'octobre, sous l'impulsion d'Isabelle SARDAIN-LABLANCHE, secrétaire de direction, en faveur d'Octobre Rose, mois dédié à la sensibilisation et à la lutte contre le cancer du sein. Les élèves, soutenus par l'association du collège, le Foyer Socio-Educatif (FSE), ont multiplié les initiatives créatives et solidaires pour soutenir cette cause.

Une des actions a été la confection de bracelets brésiliens dans le cadre du défi « Restons liés », envoyés à l'Institut Bergonnier pour être offerts aux malades. Ces bijoux, chargés du symbole d'unité, ont été accompagnés d'acrostiches, témoignages de soutien et d'encouragement, réalisés par les élèves de 5° avec leurs professeurs de français.

L'expression artistique n'a pas été en reste avec la réalisation d'une fresque unique en cours d'arts plastiques. Un arbre aux feuilles particulières, car façonnées par les mains des élèves de 6°, symbolisant l'engagement collectif dans la lutte contre le cancer du sein.

Parmi les temps forts, un concours d'affiches a été brillamment remporté par Keïna URRUTIBEHETY-PRADET, qui a su porter un message d'espoir et de sensibilisation à travers son affiche.

Le Foyer Socio éducatif a également joué un rôle essentiel en mettant en place deux ventes solidaires. Des madeleines Bijou et des articles de nature ont été proposés, dont la moitié des bénéfices a été généreusement reversée à l'Institut de lutte contre le cancer. Cette contribution a été remise ce lundi 18 décembre à M. HARMAND, représentant de l'institut, démontrant l'engagement concret et la générosité de la communauté scolaire du collège Jean Rostand.